
Stefan Müller (Ex-Aufsichtsrat)
Beitrag von „Argo“ vom 16. Juni 2015, 19:27

Zitat von Chris 

Das ist sehr schwer, ja!

Du wirst allerdings bei keinem Verein öffentlich erfahren, was der einzelne AR macht?
Weißt du das denn beim BVB oder Bayern?
Nein - und das ist gut so, und auch, das wir da wieder hinkommen.

Aber wenn du mal detaillierst auf den Club schaust,
die Veränderungen ansiehst, die schon sichtbar sind
(neuer Marketing-Vorstand, rechtliche Änderung der Marketing-GmbH, etc.)
vlt. mit den Aufsichtsräten redest (ich habe fast alle am Sa/so gesehen und
gesprochen),
dann merkt man, was gearbeitet wird.

Außer persönlichem, einem bei einer Veranstaltung aufgenommenen Foto mit M. Bader
und "er sagt nicht was er im AR tut" gibt es nix konkretes.
Oder?

Alles anzeigen 

Es ist die Aufgabe vom Vorstand, Vorsitzenden des AR die Mitglieder und Fans angemessen zu
informieren. Es ist von mir keine Holschuld zum Valze zu fahren und mit den einzelnen
Aufsichtsräte zu sprechen und so ein informelles Gespräch ist genauso wie Papier geduldig.

Es gibt tatsächlich Veränderungen leider nicht bei einem sehr wichtigen Thema guter
Öffentlichkeitsarbeit und ohne diese wird man die Fans nicht mitnehmen können. Egal wie toll
im Hintergrund gearbeitet werden mag.

Wenn ich mir das Thema Lizenz so ansehe, dann ist es vielleicht noch nicht gut genug.
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